

Les randonneurs à pas soutenus



« Sur les chemins de Boussac et du Ségala » est une association qui a vu le jour il y a déjà de nombreuses années et dont la vocation initiale fut de créer, restaurer, entretenir et établir des circuits de randonnée sur le territoire communal avec le but avoué de faire découvrir et valoriser les valeurs de notre patrimoine. Celui qui a inventé le vélo y est monté un jour dessus et il en fut de même pour cette association qui a mis en place au fil des ans des sorties programmées de septembre à mai sur la région et ses environs. La présidente Sandrine Gayrard s'est félicitée de l'évolution enregistrée des adhérents qui dépassent allègrement la quarantaine d'unités.

Les randonnées du jeudi ont enregistré des participations de 3 à 25 personnes sur des distances de 8 à 16 km. L'association n'est pas restée les deux pieds dans les mêmes chaussures et a chargé ses activités avec « La Bourrassacoise », une course d'orientation qui a recensé l'an passé plus de 150 participants. Il faut remercier François Sudres et Aurélien Rippepi de Naucelle pour cette organisation.

La randonnée nocturne a elle aussi enregistré une belle progression cette année avec plus de 80 participants. A savoir que l'enceinte portable acquise l'an passé est toujours disponible pour les adhérents à raison de 10 € pour le week-end (20 € pour les non-adhérents). En ce qui con-

Une association en plein essor.

cerne les travaux sur les chemins, la reconstruction d'une passerelle de Marsande devrait être programmée très prochainement. L'éventualité d'acquérir une débroussaillouse fut également évoquée.

Le bilan financier est présenté par Evelyne Carnière et son bilan est tout à fait honorable pour l'exercice passé. Les rapports financier et moral ont été votés à l'unanimité et le bureau, démissionnaire est renouvelé comme suit : Présidente – Gayrard Sandrine – Trésorière – Carnière Evelyne – Secrétaire – Guibert Martine. Afin de faire vivre l'association un conseil d'administration d'une quinzaine de personnes est désormais mis en place.

Au vu d'une trop faible participation, la randonnée du dernier dimanche du mois est supprimée. Un sondage est en place pour décider de randonner le matin du 1^{er} juin au 30 septembre en raison de la chaleur. La course d'orientation 2025 sera avancée au 1^{er} mars et elle pourrait être inscrite à un challenge départemental. La rando nocturne avec soupe au fromage est programmée pour le vendredi 8 août. Afin d'avoir une meilleure visibilité sur les activités proposées, le bureau adhère au centre social et culturel du Pays ségala pour 26 € par an. Cette assemblée s'est terminée autour du pot de l'amitié.